

Docteur
Pierre-Louis DELAIRE



La Cure Thermale À LA ROCHE POSAY

Nous traversons une époque difficile. Le monde change à toute vitesse et nous assistons impuissants à de profondes mutations. Nous avons tous du mal à suivre les progrès foudroyants de nos technologies. Dans tous les domaines (même artistiques) les connaissances deviennent si étendues que l'homme comme vous et moi prend conscience avec amertume que tout ce qui l'entoure lui échappe de plus en plus. Il est donc obligé de faire confiance en des soi disant « experts ». Comme ceux-ci se contredisent d'un jour à l'autre, « l'honnête homme » se met à douter de la valeur de ses institutions et donc des professions qui les incarnent. Quoiqu'on puisse en dire le médecin reste encore un solide pilier qui contribue à l'équilibre d'une société car aujourd'hui il n'est pas seulement un professionnel de la santé, c'est un individu pleinement engagé dans l'amélioration des conditions de vie de ses contemporains. Depuis son adolescence jusqu'à sa vieillesse il reste au contact quotidien de « malades-citoyens » qui lui expriment leurs détresses à l'occasion de leurs consultations. Mais

le médecin restera encore à l'écoute à certaines conditions : qu'il ne soit plus la cible privilégiée des multiples contraintes administratives, réglementaires (les ratés ne vous ratent jamais !), économiques qui suivent une courbe exponentielle et qui vont finir par le démotiver et surtout lui occuper beaucoup plus de temps chaque jour que pour écouter et soigner ses malades.